

# みんきょう便り

「みんきょう」とは、民生児童委員協議会の略です

## 第34号

発行：三島町民生児童委員協議会  
〈広報委員〉佐久間 絹江  
二瓶 とよ子  
湯田 恭子  
事務局／三島町社会福祉協議会

### 春の火災予防週間『高齢者宅防火診断』

4月8日、地区の一人暮らし世帯の方にご協力をお願いし、消防署・警察署・東北電力(株)の方々による訪問防火診断および防犯指導が行われました。警察署の方からはオレオレ詐欺や反射シールの活用について、消防署から火災警報器や消火器について、東北電力からは漏電について順に説明を受けました。

「火災警報器10年たったらとりカエル」のチラシを手渡され、自宅の火災報知機を確認すると、昨年で10年だったとのことで「早速とりかえます」とのことでした。町消防団長からも、風が強い日も多く火の始末など十分に気を付けるようにと声を掛けていただきました。

新型コロナ感染対策の為、玄関先での指導だったのですが、「実際に家の中を見てもらいたかった」と感想がありました。

関係機関の皆さん、ご協力いただいた地域の皆さんありがとうございました。



↑ 消防署三島出張所・三島駐在所・東北電力サービスセンター・三島消防団・町役場・地区担当民生児童委員が訪問しました

報告者：目黒 恒子（滝谷地区担当）

### 一斉訪問活動

毎年5月14日は民生児童委員の日ということで、宮下地区を一緒に担当する湯田委員と訪問活動に出掛けました。

新緑がまぶしくてとてもいい天気で、ちょっと動くと汗ばむくらいでした。活動強化週間のチラシを持って16軒ほど訪問しました。留守のお宅もありましたが、みなさんととても元気そうなので安心しました。コロナが落ち着き、もっとゆっくり話が出来ると良いなと感じています。

これから暑くなるので、熱中症に気を付けて、水分をこまめに摂り頑張ってくださいと思います。みなさんがお変わりなく日々の生活をされているのがとても嬉しいです。私たちも元気をもらいます。何かありましたら、ためらわず声を掛けてください。



報告者：栗城 ゆみ子（宮下地区担当）

### 主任児童委員活動報告「小学校・中学校・保育所訪問」



会長・副会長を含む委員5名で訪問し、各教室や体育館での授業を見せていただきました。

児童生徒を一人ひとり大切にされた指導があり、子どもたちの姿には充実した学校生活が見てとれ、また、自分たちが保護者だったころの子どもたちとの違いも感じてきました。

校長先生より、教職員・保護者の連携協力があって、保育所や小学校、中学校とつながりながら、学年に関係なく仲の良い関係が出来ていると話がありました。

後日訪問した保育所では、テーブルは感染予防の仕切りがされ、静かな食事風景もありましたが、所庭では大きな声と元気いっぱい姿が見え安心しました。一日も早く、マスク無しの素敵な笑顔の子どもたちにと願います。

報告者：渡部 規子（主任児童委員）



↑ 感染対策で、廊下から見学しました